



13.03.2024

Newsletter 047

„Abkasen“ auf der Rodelhütte



Am Sonntag, den 17.03. ist die Rodelhütte ab 14.00 Uhr ein letztes Mal in der Winter-Saison 2023/2024 geöffnet. Dann ist Hüttenpause bis Ende April. Im Sommer ist die Rodelhütte von Mai bis Oktober immer sonntags geöffnet.

Wenn am Sonntag, den 17.03. die Rodelhütte ein letztes Mal in dieser Wintersaison ihre Tore schließt, dann ist erst einmal Hüttenpause. Lange 117 Tagen liegen hinter uns, dass unsere Rodelhütte geöffnet und bewirtschaftet war. Leider mit dem Wermutstropfen, dass auch dieses Jahr, bis auf einige Tage im Dezember, praktisch kein Schnee lag oder zumindest nicht so viel, dass wir unsere Vereinsmeisterschaften hätten durchführen können.

Und trotzdem hat es wieder viele Freiwillige gegeben, die unentwegt dafür sorgten, dass unsere Mitglieder über den ganzen Winter auf unserer Rodelhütte versorgt werden konnten. „Schon heute möchte ich allen unseren Freiwilligen für ihren Hüttdienst danken“, so Obmann Hubert Würtenberger. „Es ist alle Jahre wieder faszinierend, dass wir unseren Winter-Hütten-Dienst in dieser Form durchziehen können“. Andererseits soll an dieser Stelle auch einmal ein Dank an unseren Hubert ausgesprochen werden, der selber nicht nur unzählige Hüttdienste leistete, sondern auch den Nachschub für unsere Rodelhütte sicherstellte.

So werden also Sonja und Robert Thiem am kommenden Sonntag für ihre Gäste das „Abkasen“ gestalten. Pünktlich ab 14.00 Uhr wird geöffnet sein. Sonja hat



versprochen, wieder ihren Schweinsbraten vorzubereiten, halt solange der Vorrat reicht. Danach gibt's wieder das Rodelhütten-4-Gänge-Menu: Würsteln, Senf, Kren und Semmeln. Geöffnet bleibt, bis der letzte Gast die Hütte verlassen hat. Dann also auf ein letztes Wiedersehen auf der Rodelhütte in der Wintersaison 2023/2024.